



**3 Pièces**

**68 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83564649**

**739 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**POSTILLON**  
IMMOBILIER

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Charmant appartement très atypique, situé au sein d'un charmant domaine fermé, datant de la Reine Victoria, dans un cadre enchanteur. Ce joli 3p de 68 m<sup>2</sup> se situe au 2<sup>ème</sup> étage. Il offre une très jolie vue verdure et mer sur les îles et le fort de Sainte Marguerite, 2 chambres, une cuisine équipée ouverte sur un séjour très lumineux, 1 salle de bains, un toilette séparé, 2 terrasses et un jardin privatif de 70m<sup>2</sup>, cave, garage de plain pied fermé, 2 parkings extérieurs. Accès piéton direct aux commerces de l'avenue Maréchal Juin.

Charming, very atypical apartment, located in a charming gated domain, dating from Queen Victoria, in an enchanting setting. This pretty 3-room apartment of 68 m<sup>2</sup> is located on the 2nd floor. It offers a very pretty green and sea view of the islands and the Sainte Marguerite fort, 2 bedrooms, an equipped kitchen opening onto a very bright living room, 1 bathroom, a separate toilet, 2 terraces and a private garden of 70m<sup>2</sup>, cellar, closed single storey garage, 2 outdoor parking spaces.

## **POSTILLON IMMOBILIER**

79 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





POSTILLON  
IMMOBILIER



POSTILLON  
IMMOBILIER

POSTILLON  
IMMOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



POSTILLON  
IMMOBILIER



POSTILLON  
IMMOBILIER